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①６つの重点プロジェクトのバランスは良いと思います。
　一方で、江東区の課題に「防災」があると思います。そして、「防災」は「安
心安全」という視点で不可欠と思います。

②そこで、重点プロジェクトの「７」として、「防災」を入れることは、可能でしょう
か。
　たとえば、「施策33」のソフトにおいて、学校、企業、区役所、住民などを連
携させた「地域防災力のネットワークづくり」のようなものなら、比較的コストは
かからないと思います。
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